
１、子ども手当ての一部地方負担について

Ｂ 国が全額負担するべき

理由(50字程度)

子供は国の宝であるから国が全額負担するべき

２、家庭ごみの有料化について

Ａ 有料化するべき

理由(50字程度)

家庭ごみの有料化をすることによってゴミの分別の仕方を理解することにつながると思います。

ゴミを出さない生活を考えることになります。

３、議員定数について

Ａ 削減するべき(削減数 20名)

理由(50字程度)

数が多すぎると思います。

４、議員報酬及び政務調査費について

Ａ 削減するべき(具体的数値 20% )

理由(50字程度)

議員報酬、及び政務調査費は多いと思います。

５、政務調査費の1円からの公開

Ａ 公開するべき

理由(50字程度)

どのように使われているか、よくわかると思います。

６、中野駅再開発について

Ｃ その他

理由(50字程度)

北口、南口駅前広場が狭いので歩道を広くしてほしい。

７、田中区長の評価

(100点満点で点数をつけてください。また、理由も簡単にお願いします。)

閉校となった跡地を売りに出さないで、

区民の公園・遊び場として開放してほしい。

６０ 点



８、自己のアピール点(政策等)について、100字程度で記述して下さい。

中野のまちを元気にしよう！医療･福祉の充実！

歯科医師として約 40年間、区立アポロ園、区立江原保育園、区立江原小学校等、学童の検診

スマイル中野歯科診療所等、区民の地域医療に携わってまいりました。

１、健康医療、福祉社会の実現。２、防災に対して暮らしの安全･安心社会の実現。

３、区民の環境設備の実現。４、よりよい教育社会の実現。５、より良い子育て社会の実現。

６、景気、経済、雇用の問題の解決

最後に区の事業ではありませんが、現在話題となっている事象についてお聞きします。

○今後の国の原子力政策について

Ｃ 安全対策を強化し、原子力発電所を使用・建設するべき

理由(50字程度)

関東大震災のあまりの自然災害の恐ろしさを目の当たりにし、津波の一波、ニ波、三波と来るこ

とも知ることが出来た。自然エネルギーか太陽光を使うエネルギー開発をして欲しい。現在のと

ころエネルギーが不足なのだから安全対策を強化して原子力発電にたよるしかないのは情けない

と思います。

アンケートは以上となります。

ご協力ありがとうございました。


